

400 psiquiatras se citarán en junio en
Castellón - Mediterráneo - 25/01/2017

LA CITA, UN REFERENTE NACIONAL

400 psiquiatras se citarán en junio en Castellón

▶ Participarán en
el Congreso de
Psiquiatría del Niño

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

Más de 400 profesionales de la psiquiatría se darán cita en junio en Castellón, que será sede del Congreso de la Asociación Española de Psiquiatría del Niño y del Adolescente. El comité organizador se ha reunido esta semana para definir el programa de la 61ª edición que, bajo el lema *Integrando*

Miradas, tendrá lugar por primera vez en la capital de la Plana.

El congreso, un referente a nivel nacional, es una iniciativa de la Asociación Española de Psiquiatría del Niño y del Adolescente -AEPNyA-, que cuenta en el comité organizador con un equipo de médicos liderado por el doctor Matías Real López. Rafael Ballester, decano de la facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I, preside el comité científico. La Fundación Universitat Jaume I-Empresa asume las gestiones de la secretaría técnica del citado congreso. ≡